
新年あけましておめでとうございます。
皆様におかれましては、すこやかに新年をお迎えのこととお慶び申し

上げます。また、本組合の事業運営に対し、平素より多大なるご理解
とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、本組合の短期給付事業においては、皆様もご存知のとおり、医
療費の増加や高齢者医療制度への支援金負担などから、財政が圧迫さ
れ、依然として厳しい状況にあります。そこで、「医療費増高対策」に

基づき、多角的な分析を行い、より効率的で効果的な保健事業を展開すべく推進をしていると
ころです。「健康→医療費の減→掛金 ･ 負担金の抑制」の好循環となりますよう、皆様におか
れましても、ますますご健康に留意いただき、医療費の適正化にご協力いただきますようお願
い申し上げます。

最後に、今年は「午（うま）年」。馬のように力強く軽やかに、さま 
ざまな難局を跳び越えていきたいものです。新しい年が共済組合、 
そして皆様にとって運気上昇の年となりますようにお祈り申し上げ、
新年のご挨拶に代えさせていただきます。

組合会議員補欠選挙 並びに
 市町村長側議員における理事補欠選挙の結果について
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　本組合の組合会議員であった南 佳策氏（前天理市長）の退任に伴う補欠選挙が去る
11 月 1 日に執行され、山下 真氏（生駒市長）が組合会議員に当選されました。また、
市町村長側議員における理事補欠選挙が行われ、森下 豊氏（橿原市長）と北岡 篤氏 

（吉野町長）が理事に選出されましたことをご報告申し上げます。
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